

Les Primeurs de Castres : annulation de la 6ème édition du festival



*On y a pourtant cru !
On a tenté ! On s'est adapté !
Mais aujourd'hui, nous devons annuler...*

« Les dernières mesures prises par l'Etat imposant le couvre-feu à 21h ne nous permettent plus d'organiser le festival Les Primeurs de Castres 2020 dans des conditions raisonnables.

À moins de 7 jours de l'évènement et malgré tous les efforts déjà engagés par l'équipe du Bolegason, les artistes et les services de la Mairie pour s'adapter à la crise sanitaire, ces nouvelles contraintes sonnent le glas de cette édition.

C'est donc le coeur lourd que nous vous annonçons l'annulation du festival Les Primeurs de Castres qui aurait dû se dérouler ces 29, 30 et 31 octobre prochains, Salle Gérard Philipe.

La procédure de remboursement des billets est mise en ligne sur les sites bolegason.org et lesprimeursdecastres.fr dès aujourd'hui.

Nous remercions tous nos partenaires d'avoir répondu présents et de continuer à soutenir ce festival.

Lo Bolegason va poursuivre son activité de répétition, d'action culturelle, d'ateliers, d'accueil de résidences, d'enregistrement et préparer les prochains grands rendez-vous comme les 20 ans du Bolegason (fin 2021).

Pour l'activité concert, nous vous tiendrons prochainement au courant des nouvelles adaptations qui seront mises en place.

Et comme le chanterait Renaud :
« Toujours vivant, rassurez-vous
Toujours la banane, toujours debout »

L'équipe du Bolegason